



音楽発表会 大成功!

11月8日は、音楽発表会でした。6年生の演奏はいかがだったでしょうか。夏休みから練習を始めて、今まで音楽の授業時間だけでなく、朝の会や休憩時間を使って、繰り返し歌や合奏の練習をしてきました。リハーサルでは、緊張を感じつつも、最高学年として発表をやり遂げ、他学年の手本になる姿を見せることができました。本番では、今まで練習してきた成果をしっかりと発揮し、最高の発表をすることができました。動きをぴったりと揃える姿、指揮者を見る真剣な眼差し、ベストを尽くそうと一生懸命音楽に合わせて歌ったり演奏したりする姿などにとても感動し、子どもたちの成長を感じることができました。発表後の子どもたちは、達成感を味わえた喜びでいっぱいの満足そうな表情をしていました。日々の努力の積み重ねがよい形となり、また一つ、大きな節目を子どもたちと共に、創り上げることができました。この発表会を通して学んだことを、残りの学校生活に生かしてほしいと思います。保護者の皆様、たくさんの温かい拍手と励ましをいただき、本当にありがとうございました。



子ども達の作文から

- おうちの人からのアンコールが、思っていたよりずっと、大きくてびっくりした。とても、うれしかった。
- 5年生の時よりも、立っている時間が長くて、体が動いてしまいそうになった。けど、みんなも、まっすぐ前を向いているから、みんなのために頑張ろうと思った。
- 緊張感や順応力につけることができた気がする。
- 家に帰ってからお家の人がとても感動したと言っていて、「やってみてよかった。」と思えた。
- 夏休みから歌の練習やリコーダーの練習を何度もしていたから、終わった時は、「やりきった。」という思いが強かった。